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Abstract (en)
A dosing device (1) for receiving and discharging an agent for treating laundry in a washing machine or the like comprises a container (2) with a
filling port (5) closed by a lid and at least one discharge port for delayed discharge of said agent. To ensure, in particular, uniform dosing of the
agent, the discharge port (9) is closed by a permeable side wall (27) which increases the flow resistance.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Dosiervorrichtung (1) zur Aufnahme und Abgabe eines Wäschebehandlungsmittels in einer Waschmaschine oder
dergleichen, bestehend aus einem Behälter (2) mit einer deckelverschlossenen Einfüllöffnung (5) und mindestens einer Abgabeöffnung zur
verzögerten Abgabe des Wäschebehandlungsmittels. Sie schlägt insbesondere für eine Vergleichmäßigung der Behandlungsmittelabgabe vor, daß
die Abgabeöffnung (9) mit einer strömungswiderstandserhöhenden Durchtrittswandung (27) verschlossen ist.
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